

## @Excelsior



Jorge Álvarez M. @AlvarezMaynez

Lo que hoy hizo @m\_ebrard
merece reconocimiento. Frente al
Presidente con más poder en tres
décadas, ha ejercido una posición de
dignidad. Lo que decida después es
punto y aparte.



Emmanuel Reyes
@EmmanuelReyesC

Los resultados no fueron favorables ni reflejaron el sentir del pueblo, a causa de un proceso amañado e inmoral. Es lamentable que se sigan replicando las prácticas del viejo PRI.



Daniel Sibaja

@Daniel Sibaja

Se entregaron las irregularidades a la dirigencia de Morena y durante el conteo se comprobaron las anomalías, como, por ejemplo, que compañeros sabían de las secciones donde se iba a aplicar la encuesta.



Alejandro Moreno
@alitomorenoc

Por lo visto, el proceso de Morena resultó peor de lo que se esperaba: tramposo, violento y fraudulento. ¡Es un circo y una farsa! Son incapaces e ineptos, no pueden llevar un proceso interno en paz.

# "YA NO TIENE REMEDIO"

# Ebrard rompe con el proceso

EL EXCANCILLER denunció un cúmulo de incidencias durante el levantamiento de las encuestas para definir a quien coordinará la Defensa de la Cuarta transformación y exigió que se repusiera; el lunes decidirá su destino político

### POR ENRIQUE SÁNCHEZ

esanchez@gimm.com.mx

Momentos antes de que se dieran a conocer los resultados de la encuesta para la coordinación de la Defensa de la Cuarta Transformación, Marcelo Ebrard se bajó de la contienda, tras acusar un cúmulo de incidencias que vulneraron la credibilidad del proceso. "Estoy definitivamente fuera del proceso. No tenemos elementos para decir que sí fue un fraude, pero sí tenemos elementos para decir que fue un grave error. Queda seguir luchando por lo que cree uno", dijo en entrevista radiofónica.

Agregó que el próximo lunes llevará a cabo una asamblea para anunciar cuál será su futuro político, ya que sigue abierta la posibilidad de competir por la Presidencia, aunque no sea con Morena.

"No podemos aceptar que ni siquiera se nos permita participar ni proponer para poder estar en la contienda de 2024", indicó.

Previamente, el excanciller había demandado reponer la

				PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
					EXCELSIOR	6	07/09/2023

encuesta morenista, dada la cantidad de incidencias que se presentaron en la etapa de levantamiento de encuestas y conteo. Asimismo, rechazó acudir al informe de resultados. "Por el número de incidencias y su impacto en las encuestas, lo que debiera hacerse es repetir el ejercicio; es mejor que digamos, para la opinión pública, 'tuvimos estas fallas', a querer a sacar a rajatabla como está, cuando aún no contamos, no sabemos cuál es el resultado".

Rodeado de sus colaboradores y simpatizantes, el aspirante descartó llamar fraude a la situación que se ha presentado en el proceso, o ruptura, aunque dijo que, por el bien de la credibilidad del proceso, debiera reponerse.

"Podemos concluir que, si no se repone el procedimiento, si no se hace bien, no estamos cumpliendo con lo que acordamos. Las incidencias ponen en entredicho la muestra que se hizo iniciando por la encuesta madre que es la de Morena.

"Lo que les quiero decir es que nosotros afirmamos que esto debe reponerse. Es decir, ya no tiene remedio, ya no tiene remedio", expresó.

Durante este mensaje, realizado en un hotel capitalino que ha funcionado de búnker de campaña, el excanciller acusó, además, a la dirigencia de Morena y a la policía capitalina de impedir el paso de sus representantes, la senadora Martha Lucía Mícher, el diputado Emmanuel Reyes, Carlos Candelaria y Ximena Escobedo, para el conteo de boletas.

"Malú Mícher fue golpeada por la policía de la CDMX sólo por querer pasar a acreditar a nuestra representación en el conteo, ella es orgullo de nuestro movimiento!!! Repudiamos el uso de la fuerza en su contra, jamás pensé vivir algo así en mi propio partido", dijo en la red social X.

En tanto, ante simpatizan-

tes, dijo al respecto: "Ésta es la respuesta para nosotros, claro que no vamos a ir en la tarde. Es increíble que estén golpeando a nuestra gente por proponer y decir lo que es la verdad, no es con la policía ni con la imposición que nosotros vamos a aceptar. Vamos a levantar un acta porque es una vejación lo que han hecho con la policía, y qué cobarde Mario Delgado, Durazo y todos los que hicieron eso".

Al grito de "¡Fraude, fraude!", los simpatizantes del político morenista solicitaron el recuento "voto por voto, casilla por casilla", debido a las anomalías que se denunciaron previamente, como la no coincidencia de folios, urnas sin actas o con menos boletas de las señaladas y funcionarios que simpatizan de forma directa con alguno de los otros aspirantes.

Recordó cuando, en 2011, declinó en favor del hoy presidente López Obrador para preservar la unidad de la izquierda, pese a que los números en las encuestas le daban para seguir en la contienda.

				a college		PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
						EVOELGIOD		07/09/2023	LEGISLATIVO
					EXCELSIOR	0	07/07/2023	LEGISLATIVO	

"MALÚ MÍCHER FUE GOLPEADA POR LA POLICÍA SÓLO POR QUERER PASAR... REPUDIAMOS EL USO DE LA FUERZA EN SU CONTRA, JAMÁS PENSÉ VIVIR ALGO ASÍ EN MI PROPIO PARTIDO."

## MARCELO EBRARD

EXSECRETARIO DE RELACIONES EXTERIORES